

Cientos de eldenses participan en la procesión del Corpus Christi

04/06/2018



Este año destacó la cantidad de niños de Primera Comunión | Jesús Cruces.

Cientos de eldenses acudieron ayer a la procesión del Corpus Christi que se llevó a cabo en el centro de la ciudad, organizada por la Junta Mayor de Cofradías. Este acto religioso contó con la participación de más de un centenar de niños, los sacerdotes, así como representantes municipales y fieles. En torno a las 20 horas salió la custodia de la iglesia de Santa Ana, arropada por numeroso público.

La banda de cornetas y tambores de la cofradía Jesús de Medinaceli abrió la procesión, acto en el que como es tradición, participaron niños que han tomado durante este año su primera Comunión, **seguidos de varias**

manolas con mantilla blanca. Previamente pasaron los esperados gigantes y cabezudos.

Estos queridos personajes hicieron durante la mañana un pasacalles. El sábado estaba previsto que se realizase otro, pero la previsión de lluvia obligó a cancelarlo. El comisario de la Gestora de la Hermandad de Cofradías, José Santa, ha explicado que intentan mantener la tradición del pasacalles de Gigantes y Cabezudos que recuperó la Hermandad de Cofradías a mediados del pasado siglo, cuyo origen se remonta, [como mínimo a mediados del siglo XIX, según el cronista de Elda, Gabriel Segura.](#)



La custodia con la sagrada forma procesionó bajo palio en manos del párroco de Santa Ana, Juan Agust, tras ella, lo hicieron los sacerdotes de las cinco parroquias de la localidad y representantes del Ayuntamiento, entre los que se encontraba el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, concejales del equipo de gobierno así como de la oposición. Junto a ellos desfiló el presidente de la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa, **José Santa**. También acudieron numerosos vecinos para acompañar la custodia.

Con este acto concluye la festividad del Corpus Christi de Elda, festividad con casi 200 años en la ciudad. Con esta celebración la Iglesia celebra la Eucaristía, que tiene

lugar **60 días después del Domingo de Resurrección**. En concreto, la festividad del **Corpus Christi** tiene lugar el **jueves que sigue al noveno domingo después de la primera luna llena de primavera**, pero se celebra en domingo.



Los Gigantes y Cabezudos han atraído a los más pequeños | Jesús Cruces.

El Corpus Christi en imágenes

{ photo gallery
view=category|categoryid=461|limitstart=0|limitcount=0}



